

# NEWSLETTER FÜR INSIDER 2022 Nr. 8

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



## Vollausstattung mit iPads

Zum zweiten Halbjahr wird sich an unserer Schule ein digitaler Quantensprung vollziehen: **Jede Schülerin und jeder Schüler** unserer Schule **erhält** von der Stadt Wuppertal **ein Leih-iPad**. Ermöglicht wird diese Vollausstattung durch europäische Fördermittel aus der Initiative REACT-EU, die von der Stadt Wuppertal zur Stärkung der Digitalisierung an Schulen eingesetzt werden. Es sind noch Fragen zum Einsatz und zur Administration der Geräte offen, aber schon jetzt steht fest, dass sich viele neue digitale Lernchancen eröffnen.

## Geschmückter Tannenbaum

Der Tannenbaum vor dem Hausmeisterbüro fällt auch in der diesjährigen Adventszeit wieder ins Auge: Mit vielen bunten Kugeln und einer Lichterkette sorgt er auf dem Schulhof für **vorweihnachtliche Stimmung**. Geschmückt wurde er in diesem Jahr unter der bewährten Anleitung von Pfarrerin Scholz durch die Schulhund-AG. Zuletzt gab es ein weihnachtliches Fotoshooting mit Schulhund Louie. Wuff!



## Pina an Kunstprojekt beteiligt

An einem Kunstprojekt von Frau Weitz haben 90 Jugendliche mitgewirkt, darunter auch Schülerinnen und Schüler unserer Schule. Als Antwort auf Fragen („Wer bin ich?“ „Was zeichnet mich aus?“, ...) erstellten die jungen Künstlerinnen und Künstler die **Installation „Augen“**, die auch auf dem Elberfelder Weihnachtsmarkt ausgestellt wurde. Kooperationspartner waren u.a. das Von der Heydt-Museum, die Stadtbibliothek und das Jugendhaus Vohwinkel.



## Weihnachtspräsent

Als Weihnachtspräsent für das Kollegium und schulische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gibt es in diesem Jahr einen praktischen Helfer im Taschenformat: Ein kleiner Schreibblock mit Kugelschreiber, jeweils mit Pina-Aufdruck. Er sagt leise: **„Danke für die geleistete Arbeit!“**



## Appetitliche Prüfungsergebnisse

Dass Prüfungen nicht nur Klassenarbeitshefte und Klausurbögen füllen können, sondern auch den Magen, zeigen die **Ergebnisse des Hauswirtschaftskurses** aus Klasse 10: Unter der Anleitung von Frau Voß entstanden Teigbällchen mit buntem Streusel. Lecker!



## Energievision 2050



Bei einer Veranstaltung des Vereins Multivision e.V. aus Hamburg konnten sich die Kurse aus dem Wahlpflichtbereich Naturwissenschaften über den **Klimawandel und seine Folgen** informieren. Gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern wurde angeregt diskutiert, welche Beiträge jeder einzelne zu Hause oder auch in der Schule leisten kann, um die Vision eines guten Lebens für alle auch in der Zukunft zu ermöglichen. Es war insgesamt eine Veranstaltung, die viele Impulse und Ideen zum Weitermachen gegeben hat. Ein herzlicher Dank geht an Frau Ghijssels für die Organisation des Tages.

## Tanzpädagogisches Projekt

Der tanzpädagogische Schwerpunkt an unserer Schule macht weitere Fortschritte: Die Angebote für die Theaterklassen (Jahrgänge 5/6) und die Wahlpflichtkurse „Darstellen und Gestalten“ (9/10) werden nun ergänzt durch eine **Arbeitsgemeinschaft „Tanz“** für die Jahrgänge 7 und 8. Vielen Dank an die Tanzpädagoginnen Frau Pico und Frau Knoll, die das Projekt erfolgreich aufbauen, sowie alle Unterstützer.

## Schülerfirma

Die Schülerfirma bescherte uns wieder einmal schöne **Aktionen in der Adventszeit**: Am „Tag der offenen Tür“ konnten alle Gäste den Pina-Honig, fair gehandelte GEPA-Produkte und nachhaltiges Schulmaterial in der weihnachtlich aufgehübschten Schülerfirma erwerben. Auch der Nikolaus, vertreten von Mirav und Sedra aus Jahrgangsstufe 8, machte vielen Kolleginnen und Kollegen eine Freude und verteilte Schokoladennikoläuse auf Bestellung mit eigens gestalteten Geschenkanhängern. Das macht Vorfreude auf das Weihnachtsfest!



## Neuer schulfachlicher Dezernent

Unser bisheriger schulfachlicher Dezernent aus der Bezirksregierung Düsseldorf, Herr Sanchez, wechselt in gleicher Position zur Bezirksregierung in Köln. Als sein **Nachfolger** ist zukünftig **Herr Brörken** für unsere Schule zuständig. Wir freuen uns auf eine auch weiterhin gute Zusammenarbeit!

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an [Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de](mailto:Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de), die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)  
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal